
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÃO  SOBRE  AS  OBRAS  NA

UBS DO QUINTINO FACCI I

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Fomos procurados por munícipes que nos questionaram sobre a situação das reformas
na UBS DO QUINTINO FACCI I.

Tendo em vista, que os moradores idosos da região, relataram a dificuldade de se locomoverem para
outro local para comparecer a uma consulta médica.

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado à Exmo. Prefeito Duarte Nogueira, para
que nos preste esclarecimentos sobre a seguinte informação:

1 – As obras foram finalizadas? Caso estejam finalizadas, qual a previsão de funcionamento?

Sala das Sessões, 04 de maio de 2021.

FRANÇA
Vereador - PSB 
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